
 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
 dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.  
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O 

ALTERNO (EN SU AUSENCIA):  

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL CORDOBA 

 TRES LETRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: COR  

DATOS DE LA REUNIÓN: 21 de Agosto de 2019 a las 9:30 Hs. Cooperativa de Servicios Públicos de 

Colonia Caroya y Jesús María Ltda. 

ASISTENTES: 

NOMBRE APELLIDO RAZÓN SOCIAL A LA QUE REPRESENTA   

Mauro Miretti Santa Rosa de Río I – Speed Internet  

Sebastián Fenoglio Santa Rosa de Rio I – Speed Internet  

Gustavo Scravaglieri Grape – AirSat  

Walter Demaldé ITC – Rio III  

Matías Carraro ITC – Rio III  

Graciela  Sánchez NOC – CABASE webex 

Ernesto Golomb ADM- CABASE webex 

Juan Carlos Márquez Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Daniel  Palacio Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Lucas López Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Sebastián Zaya Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Gabriel Giachini Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Marcos  Bettucci UNC  

Nicolás  Casco UNC  

Sergio  Bentivenga Silica Network  

Gustavo Golubenko CooVilros  

Emiliano Torazza CooVilRos  

Miguel Montes UNC  

Fernando Menzaque UNC  

Luis Barraco EPEC  

Eduardo Sánchez Clariá EPEC  

Germán Atala EPEC  

Juan José Bonis RioTel - Rio III  

Gustavo Bertolino RioTel – Rio III  

Daniel Forte UTN  

Martin Fontan UTN  
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Mora Emanuel Coop. Tancacha  

Javier Sarmiento Coop. Tancacha  

Carlos Marzari IXP Rio IV  

Iván Pecovich Intercity (Rio IV)  

Juan Lovato Intercity (Rio IV)  

Oscar Barbero Coop. Eléctrica de Gral. Deheza  

Federico Bertazzo Coop. Eléctrica de Gral. Deheza  

Mariano Osella Coop. Villa del Totoral  

Juan Carlos Santillán Coop. Villa del Totoral  

Alejandro Moreno Coop. Salsipuedes  

Mara Ciacci Coop. Salsipuedes  

Rosana Ursia Coop. Salsipuedes  

Raúl Malisani Cablenet – Cabase  

Pablo Corradi CREA – Cabase  

Hernán Seoane Cabase  
 

 

 

TEMARIO: 

1- ACTA ANTERIOR  

2- INFORME GENERAL CABASE 

3- INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA 

4- VARIOS 

5- FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN  

 

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la 

lista del IXP-COR: 

 

napcordoba@listas.cabase.org.ar : 24/07/ 2019 

La misma fue aprobada: 27/07/2019 
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2. INFORME CABASE: 

a. Graciela Sánchez nos informó el estado financiero del IXP-COR a la fecha: 

Caja: - $155.610,66  Fondo Reserva Unificado: $10.148 Fondo Reserva 

U$D 15.823. Total Rio IV: $37.566 

 

3. INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA:  

a. No hay avances en relación a la puesta en marcha de la CDN de Cloudfare. 

Hernán Seoane reclamará en este sentido ya que todas las CDN’s 

entregadas por Cloudfare están con el mismo status.   

b. El OCA de Netflix se encuentra en proceso de carga de contenidos y 

pruebas finales. Entendemos que en los próximos días quedará operativo 

y entregando tráfico a los miembros.  

c. La semana pasada Silica amplio su capacidad de transporte conectada al 

IXP a 40Gb (4 puertos de 10Gb.). Sergio Bentivenga nos comenta que está 

en proceso la obra para ampliar el vínculo de backup también a 40Gb. 

Con la puesta en marcha del OCA de Netflix observaremos como varia el 

tráfico a Buenos Aires 

d. Sergio Bentivenga nos confirma que, hasta diciembre 2019 inclusive, se 

mantendrá el esquema acordado para tomar la cotización mensual del 

dólar (valor promedio de los tres meses anteriores a la factura en curso). 

Comentó también que el costo del Mb. de transporte sigue en continua 

revisión. El próximo mes se adecuará el costo del TIP de 150 megas que 

actualmente está a u$s 9,90 el Mb. Les recordamos a los miembros que 

el esquema de dólar diferenciado se aplica a las facturas pagadas en 

término.  

e. Hernán Seoane (Cabase) y Eduardo Sánchez (EPEC) comentaron a los 

presentes el proyecto para armar un clúster virtual con la CDN de Google, 

esto tiene como objetivo que equipos de Google ubicados físicamente en 

lugares distintos funcionen como uno solo. Se busca con esto que la 

“jerarquía” aplicada por Google a este “clúster” sea mayor que la del 

resto de las CDN instaladas en algunos de los miembros; esto permitiría  

mejorar el rendimiento de los caches y reducir también los costos de 

transporte. Si bien faltan definir varios aspectos técnicos se está 

trabajando para avanzar con esto. 
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4. VARIOS 

a. Se aprobó por unanimidad el ingreso como miembro activo al IXP- COR 

de Power VT S.A. (IPTEL), en los próximos días se compartirá el proyecto 

técnico de este nuevo miembro.  

b. Hernán Seoane explicó a todos los presentes el nuevo formato en el que 

están enviando las estadísticas de tráfico mensuales a cada IXP, se dejó 

abierta la posibilidad de sugerir cambios o agregar más información a las 

mismas.   

c. Posterior a la reunión de la mesa del IXP-COR se llevó a cabo, bajo la 

coordinación del Ing. Pablo Corradi, la jornada Cabase-Crea de acuerdo a 

la agenda que se envió oportunamente. 

      

5. REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP-COR :  

FECHA DE PRÓXIMA REUNIÓN:  

Miércoles 25/09/2019 a las 9:30 Hs. en Sala de la Prosecretaria Informática UNC. 
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